



Bild: © Bernd Gruber, Fotograf Alexander van Berge, Styling: Bregje Nix

DAS HAUS DER BERG

IN REITH BEI KITZBÜHEL VERBINDET SICH UNBERÜHRTE NATUR MIT KLARER, ELEGANTER ARCHITEKTUR. DIE KULISSE DES BERGMASSIVS, DER WALD UND DIE FARBEN DER NATUR SPIEGELN SICH IM INTERIEUR EINES EINFAMILIENHAUSES WIDER, DEM RAFFINIERTES DESIGNKONZEPT VON BERND GRUBER ZUGRUNDE LIEGT. Text: Barbara Jahn



B

Bereits der freie Blick auf den Wilden Kaiser verleiht diesem Projekt seinen einzigartigen Charakter. Großzügige Fensterfronten rahmen das Massiv aus verschiedenen Perspektiven auf eine besondere Art ein und intensivieren starken Bezug zwischen Innen und Außen. Ein Aspekt, den das Team von Bernd Gruber Kitzbühel direkt aufgriff und in das Einrichtungskonzept einfließen ließ – und das auf ganz individuelle Art und Weise.

Insbesondere sind es die natürlichen Materialien wie Stein und Holz, aber auch strukturierter Sichtbeton und Metall, die viel Ruhe ausstrahlen und die Beziehung zur Umgebung noch stärker erlebbar machen. Diese fast nahtlosen Übergänge von lebendiger Materialität und neutraler Farbpalette, die an die Natur anknüpft, erzeugt das Gefühl von Tiefe und Weite, das das gesamte Projekt begleitet. Die Oberflächen wechseln zwischen den Strukturen und schaffen so eine interessante Abwechslung, während die Grundstimmung in

ruhigen, neutralen Tönen gehalten ist, die gezielt durch kräftige Farbakzente aufgelockert wird.

ORT DER PERSÖNLICHKEIT

Vor der beeindruckenden Naturkulisse setzt das Design von Bernd Gruber auf schlichte, zeitlose Eleganz, die den besonderen Details des maßgefertigten Interieurs Raum gibt. Gleichzeitig prägt ein Mix aus Vintage-Stücken, maßgeschneidereten Sonderanfertigungen und ikonischen italienischen Designklassikern den Charakter des Hauses, in dem sich die Persönlichkeit seiner Bewohner wiederfindet und der seine eigenen Geschichten erzählt. Es ist ein stiller Luxus, der mit seinen Nuancen und Schattierungen zum intensiven Erlebnis wird – in der Optik, in der Haptik und auch mit all der Vertrautheit, die von jedem einzelnen Stück ausgeht. Beim ersten Betreten der Räumlichkeiten ergibt sich ein harmonisches und elegantes Gesamtbild, das dieses Haus rundum erlebbar macht.





”
 PRISTINE NATURE COMBINED
 WITH CLEAR, ELEGANT
 ARCHITECTURE IN REITH NEAR
 KITZBÜHEL.
 “

THE HOUSE AND THE MOUNTAIN

Pristine nature combined with clear, elegant architecture in Reith near Kitzbühel. The background scenery of mountain massifs and the variegated colours of nature are mirrored in the interior of this family home founded on the refined design concepts of Bernd Gruber.

In particular, due to the natural materials such as stone and wood, but also structural fair-faced concrete and metal which radiate enormous serenity and make the closeness of surrounding nature even closer and more intense. These nearly seamless transitions from living materiality and a neutral colour palette continue the threads dictated by nature itself, they generate a feeling of depth and distant horizons which accompany the entire project at every step.

The surfaces alternate between the diverse structures, thereby creating a fascinating exchange, whereas the fundamental ambience stays based in quiet, neutral tones and hues which are subsequently loosened up by stark colour accents. At the same time, a mixture of vintage pieces, custom-made, specially finished works and iconic Italian designer classics, place their own inimitable stamp on the character of the house by wending their way to the personalities of the residents themselves and telling their own stories.

This is a quiet type of luxury which then becomes an intensive experience through its nuances and subtle shadings, both in its visual appearance, in its structural feel, as well as through the profound intimacy which emanates from each and every piece.

KONTAKT / CONTACT

Bernd Gruber GmbH
 Atelier Aurach
 Pass-Thurn-Straße 8
 A-6371 Aurach bei Kitzbühel
 T +43 (0)5356 711010
 atelier@bernd-gruber.at
 www.bernd-gruber.at

Atelier München
 Rauchstraße 8
 D-81679 München
 T +49 (0)173 3904059

Atelier Wien
 Argentinierstraße 36/5A
 T +43 (0)664 8588727
 atelier@bernd-gruber.at
 www.bernd-gruber.at

Bilder: © Bernd Gruber, Fotograf Alexander van Berge, Styling: Bregje Nix